

„RON, DAS IST EINE GUTE IDEE!“

Neu eröffnete Memo Clinic trägt Leuchtturmcharakter



Am Freitag wurde im Rahmen einer Feier die Memo Clinic eröffnet.



Moderne Behandlungsräume.



Die Gäste schauten beim Rundgang auch in die Gemeinschaftsräume.
Fotos (3): Olaf Wermke

(ow) Stralsund. Groß war am Freitag die Schar der Gratulanten, die nach Andershof gekommen waren, um dabei zu sein, wenn die neu errichtete Memo Clinic offiziell eröffnet wird. „Die Idee eine Einrichtung für Menschen mit Demenzerkrankungen zu errichten, hatte ich 2005 und mit ihr bin ich dann zu Olaf Hartmut Waehnke gegangen und er sagte „Ron, das ist eine gute Idee.“

Fortan haben wir beide an der Verwirklichung dieses Projektes gearbeitet und nun können wir es präsentieren“, sagte der Ärztliche Leiter der Memo Clinic, Dr. Ronald Zabel, in seiner Begrüßungsrede. Nach der Planungsphase entstand dann im Rotdornweg in rund einjähriger Bauzeit ein zweistöckiges Gebäude mit 44 Wohnungen. 36 Wohnpflegeplätze und acht für Schwerstpflegeplätze. Hinzu kommt der Bereich der ambulanten Tagespflege für 16 wechselnde Patienten.

Das Gebäude beherbergt aber nicht nur die Wohnungen allein, sondern auch die Behandlungs- und Therapieräume mit modernster medizinischer Ausrüstung sowie Gemeinschaftsräume. 28 Mitarbeiter kümmern sich um die Pflege der Bewohner oder Patienten. „Ich habe eine solche Einrichtung mit dieser Aus-

stattung und dem Know-how noch nirgendwo gesehen und ich betrachte sie als Einrichtung mit Leuchtturmcharakter.“

Die Bundestagsabgeordnete Antje Blumenthal (CDU) aus Hamburg hat sich in ihrer politischen Arbeit dem Bereich Soziales verschrieben und sie sagte: „Ich werde bei den Ausschusssitzungen im Bundestag über ihre Einrichtung berichten, denn es gilt bundesweit weiter solche zu schaffen. Der Altersdurchschnitt der deutschen Bevölkerung steigt immer weiter an und es wird auch immer zu Fällen von Demenz kommen. Wie diese Menschen betreut werden, wird hier vorbildlich gezeigt, und das müssen sich viele, die sich mit dieser Thematik befassen, anschauen“, sagte die Bundestagsabgeordnete.

In mehreren Gruppen machten die Gäste der Eröffnungsfeier dann einen Rundgang durch das neue Haus, dessen Kapazität bereits jetzt bis zum letzten Platz ausgeschöpft ist. Aus diesem Grunde verzichtet man auch auf eine Besichtigung der oberen Etage. Die Bewohner dort brauchen ihre Ruhe und darauf nahm man Rücksicht.

Während des Rundganges sahen die Gäste u.a. ein Musterzimmer, die in verschiede-

nen Stilen eingerichteten Gemeinschaftsräumen und sie erfuhren, dass einige Bewohner auch ihre Haustiere wie den Hund hier betreuen können. Dr. Ronald Zabel eröff-

nete den Besuchern auch, dass man im Außenbereich mit den Bewohnern einen Obst- und Gemüsegarten anlegen will und auch ein Stall soll noch gebaut werden. Die-

ser wird dann Heimstätte für zwei Ponys werden, mit denen sich die Bewohner beschäftigen können. „Die Ponys sind schon gekauft“, berichtete Dr. Zabel.

HOCO MÖBEL SCHLIESST FÜR IMMER

Anzeige

Ab sofort beginnt der totale Räumungsverkauf



In den nächsten Wochen wird der gesamte Warenbestand zu nie da gewesenen Preisen abverkauft.

Samtens. Dem Inhaber, Herrn Hoffmann, fiel die Entscheidung alles andere als leicht. Das Möbelhaus Hoco im Gewerbegebiet in Samtens wird nach über 20 Jahren geschlossen.

Da der Mietvertrag zum Ende des Jahres ausläuft und Herr Hoffmann anschließend in den Ruhestand tritt, wird in den nächsten Wochen ein totaler Räumungsverkauf stattfinden.

Auf der 7.000 m² großen Ausstellungsfläche ist bereits alles radikal im Preis reduziert. Die extremen Preissenkungen ziehen sich durch das gesamte Warenortiment bis hin zur original verpackten Lagerware.

Ab sofort erhalten Sie Küchen, Polstergarnituren, Wohnwände, Sitzgruppen, Badmöbel, Schlafzimmer, Büromöbel, Garderoben, Lampen, Wohnaccessoires sowie Matratzen und Lattenroste zu nie da gewesenen Niedrigpreisen. Der komplette Warenbestand muss restlos abverkauft werden.

Noch ist die Ausstellung prall gefüllt, doch bei den Preisen sollte man nicht lange überlegen. Das ist eine einmalige Chance, sich jetzt seine Wohnträume preiswert zu erfüllen.

„Ein weiterer Vorteil ist auch, dass fast alle Ausstellungsstücke sofort lieferbar sind. Selbstverständlich werden bestehende Kundenaufträge

abgewickelt und alle bereits bestellten Möbel fristgerecht ausgeliefert. Auch nach Schließung werden Serviceleistungen wie Auslieferung, Aufbau, etc. durch unsere anderen fünf Filialen zu 100% gewährleistet,“ so Herr Hoffmann.

Jetzt ist Beeilung angesagt! Wer zuerst kommt, macht die besten Schnäppchen. Das gesamte Hoco-Möbel Team begrüßt Sie bei Ihrem letzten Besuch.

Der Räumungsverkauf findet in Samtens (Kurzer Weg 1) statt. Öffnungszeiten sind Montag-Freitag von 10:00-18:00 Uhr und Samstag von 10:00-16:00 Uhr.

AutoService Sengbusch

Frankendamm 50 · 18439 Stralsund · 03831/29 25 02

Unterbodenpflege

Inkl. 1 Liter Elaskon-Unterbodenschutz

39,00 €

Angebot gültig bis 30.09.2009

Große Inspektion

Inkl. 4 Liter Motorenöl 10W40 zzgl. Ölfilter

79,00 €

Angebot gültig bis 30.09.2009



Meisterbetrieb der Kfz-Innung



Wir akzeptieren EC-Kartenzahlung

AutoService Sengbusch